
Memórias de um louco

 no curso de pedagogia 



 Este mês de fevereiro conclui mas um

semestre faz um ano que estou cursando 

pedagogia e irei relatar o que aconteceu no

decorrer de um ano. 

Essa pequena viagem, inicia-se com o Enem
em   2016 que para mim já era tradição, todos
os anos eu fazia e me escrevia no SISU, UFPA,
UFRA e UEPA.
Mas como todos os anos eu já estava
acostumado com a possível não aprovação.
Então saiu a primeira chamada, e não
consegui passar, mas como todos os anos eu
esperava o esgotamento de todas as
chamadas, e as bendita repescagem cujo qual
fui selecionados. Recordo-me quando fui ver a
lista, as onze horas da noite na casa de minha
tia Laodiceia, e justo neste dia a bendita
internet havia caído, fiquei muito surpreso e
nem acreditei 



que tinha conseguido uma vaga na lista. Nem acreditei
pedi para meus primos ver se era mesmo verdade, até
brincaram comigo, "quase eu não entro na
universidade na terceira idade", me recordo que  no dia
seguinte tinha falado isso com duas amigas,
sobre um sonho. Eu tinha fé no dia em que entraria na
universidade mesmo que eu tivesse que esperar a
criação da cota para idoso na universidade.
Fiquei muito feliz, me encontrava só, e então não teve
churrasco e nem cortei o cabelo apesar do meu primo
insistir em cortar o meu cabelo que no momento se
encontrava lizo, por isso só raspei o cabelo uma
semana depois.
Para fazer a pré-matrícula contei com a ajuda da
minha amiga Elem que passou uma tarde toda
escaneando os documentos. Já na matricula
presencial, o meu primeiro contato com undos alunos
da turma, foi com a Rose, trocamos umas ideias e nos
despedimos.



Na primeira semana de aula, os primeiros momentos
não foram muito confortáveis, me senti um peixe fora
d´água não pelo fato de estar na universidade ou em
uma sala de aula, eu já vinha de vários cursos de
aperfeiçoamento para o mercado de trabalho o Senac,
e quando chegou a horas das apresentações a
professora Norma se apresentou e pediu para cada
um falar o que fazia e quantos anos tinha, se
trabalhava e falar um pouco de sua vida, pensei meu
Deus! aqui só eu de velho, em uma turma bem
diversificada, pessoas a partir de 17  a 45 anos.
  A chegada da dona Bete com a sua apresentação
muito emocionante, na sua fala tive um motivo de
inspiração "que a idade não influência nos sonhos".
Por último a Alessandra na sua apresentação logo no
primeiro momento tive uma má impressão pois na
sua fala relatou  que: "nada é por acaso", ter chegado
por último e falou logo de cara que era mãe de quatros
filhos e já era avó,  a partir desse momento já me
sentir enturmado.



Entre nossas apresentações a professora Norma
brincou com a gente por motivo que nas falas tinhas
muitos aluno incentivados por amigos que se
escreveram e até mesmo se dedicaram de ver até o
resultados dos mesmo.
E logo foram chegando os tão temidos seminários da
faculdade recordo-me que a primeira equipe a partir
daí passei a conhecer algumas pessoas e fazer
amizades, com este primeiro trabalho pude conhecer
a Eduarda uma pessoa muito especial, pessoinha
ainda com um pouco de pureza e que acredita no amor
e nas pessoas. Não concordamos em tudo mas tenho
um imenso carinho e respeito, no dia da apresentação
não me saí muito bem, foi uma das piores
apresentações deu uma tremedeira e até gagueira
etc... E o Isaac que suou mais que atleta de maratona.
Mas, com o decorrer dos trabalhos eu tenho
melhorado, estamos em  evolução contínua. 



Em uma disciplina com o professor Pantoja detestado
por muitos, já não tivemos trabalho de seminário mas
minhas companheiras de turma se sentiram muito
ofendidas com os seus comentários machista e
colocando a mulher em segundo plano. Já a disciplina
Filosofia da Educação disciplina veio o professor não
tradicional, que agradou a muitos e outros nem tanto
por causa de muitos trabalhos e tratou de muitos
assuntos polêmicos como religião e sexualidade e
pondo nos a pensar e refletir pra ter uma criticidade
sobre as coisa que querem que acreditamos mas que
tenhamos que ter conhecimento para auto avaliar
,como a ajuda da filosofia, no principio do respeito
tanto no sentido do ser humano e suas diversidade de
se expressão tanto de sexualidade e religião
construindo conhecimento respeitando outro se
colocando no lugar do outro.Nestas disciplina já
passei a falar e expor as minhas ideias.Neste mesmo
semestre passou outros professores que acreditaram
no nosso potencial e deu um voto de confiança o
professor Saraiva e e professora 



de psicologia Neyde e professor de sociologia. Termina o

primeiro semestre com boas recordações e aprendizado fiz

algumas amizades ora conturbada gosto de alguns e outros

nem tanto. Já no segundo semestre pode conhecer e e aprender

com vários professores dos quais se destacam o professor

Francisco, professora Iraceli , o professor Pantoja se fez

presente de novo com uma nova roupagem foi mais

democrático e a companheiras se sentiram bem a vontade

também e a professora Zilah uma pequena mas grande mulher

detentora  de conhecimento e que a tecnologia pode

revolucionar a educação Só tenho agradecer a sua contribuição

para minha formação.

E agradecer toda a turma de pedagogia que tem  só evoluído a
cada semestre e a cada disciplina muito obrigado a todos nem
concordamos em tudo mas tenho plena convicção de temos
aprendido uns com os outros acertando ou errando estamos
juntos com os mesmo proposito comum entre todos aprender a
cada dia mas com os professores e com as disciplinas diversas,
estudando não poderia deixar de agradecer as equipes que
tenho passado e há que estou no momento.



Ao termino de mais um semestre tenho aprendido
muito reconhecendo as minhas dificuldades que tenho
que superar os desafios que estão por vim, assim
tenho fé e a esperança de continuar. Só tenho a
agradecer as pessoas e amigos que tem me apoiado
até o presente momento não poderia deixar de falar 
da minha família que tem me apoiado
incondicionalmente em especial a minha vó Odaci em
segundo o meu tio Jesias que tem me apoiado até o
presente momento, e agradecer a Deus que tem sido
muito misericordioso comigo e que tem me dado
saúde e dedico toda a minha gratidão .


